

福岡県公安委員会活動状況

<定例会の主な議題及び要旨>

令和4年12月15日（木）

【協議事項】

1 警察職員の特別派遣について

（警備部）

警察本部から「G7新潟財務大臣・中央銀行総裁会議に伴う警備のため、新潟県公安委員会から本県に対し、警察職員の特別派遣について援助の要求がなされたことから、御審議をお願いする。」旨の説明があった。

公安委員から「派遣期間中、職員の入替えはあるのか。」旨の発言があり、警察本部から「派遣職員の入替えはない。」旨の説明後、本件は了承された。

【報告事項】

1 12月定例県議会（結果）について

（総務部）

警察本部から「12月定例県議会は、12月1日に開会し、12月20日に閉会予定である。本会議における代表質問では、民主県政県議団からニセ電話詐欺対策について、公明党から道路の信号や標識等の環境及びフィッシング対策についての質問が行われた。警察委員会では、令和4年度福岡県一般会計補正予算ほか3件についての審査が行われ、いずれも可決されたほか、令和5年福岡県警察運営指針等について報告を行った。」旨の報告があった。

2 令和5年福岡県警察年頭視閲の実施について

（警務部）

警察本部から「令和5年1月10日、福岡PayPayドームにおいて福岡県警察年頭視閲を実施する。式次第としては、部隊の分列行進、部隊点検、来賓挨拶等を予定している。式終了後は、同会場において「ふれあい広場」を開催し、新型コロナウイルス感染症への各種感染防止対策を講じた上で、白バイ・パトカーの展示や体験乗車、音楽隊ミニコンサート等を行う。」旨の報告があった。

公安委員から「約1,000人の来場者を見込んでいるとのことであるが、事前応募制なのか。私自身初めての参加となるため、大変楽しみにしている。」旨の発言があり、警察本部から「一般の方の来場は自由であり、過去の来場者数等を踏まえ約1,000人と予測している。」旨の説明があった。

公安委員から「来場者の人数制限はないのか。」旨の発言があり、警察本部から「福岡PayPayドームの収容人数は約5万人であり、新型コロナウイルス感染症については十分な感染防止対策が可能であることから、来場者の人数制限は考えていない。」旨の説明があった。

3 秋篠宮皇嗣同妃両殿下のお成りに伴う警衛警備の実施について

（警備部）

警察本部から「12月22日、秋篠宮皇嗣同妃両殿下が福岡市内で開催される「第32回福岡アジア文化賞」授賞式に御臨席されることに伴い、御対象の御身辺の絶対安全確保、歓送迎者の雑踏等による事故防止等を基本方針とし、所要の体制により警衛警備を実施する。」旨の報告があった。

4 福岡市とのNBCテロ合同訓練の実施について

(福岡市警察部・警備部)

警察本部から「12月23日、福岡市営地下鉄橋本駅において、福岡市及び県警察合同による事案対処訓練を実施し、事案発生時の現場対処能力の向上と緊密な連携を図る。訓練には、本県警察と福岡市から約70人が参加し、不審な男が地下鉄車内に液体を散布し複数の乗客が倒れる等の事案が発生したとの想定で行われる。」旨の報告があった。

公安委員から「NBCテロ対応専門部隊は、第一機動隊に配置されているのか。」旨の発言があり、警察本部から「NBCテロ対応専門部隊は、核・生物・化学物質を使用したテロに対応する部隊であり、第一機動隊に配置されている。」旨の説明があった。

公安委員から「地下鉄利用者への影響はないのか。」旨の発言があり、警察本部から「地下鉄利用者への影響がないよう、時間と場所を設定した。」旨の説明があった。





